

# Carlos Gebauer

**Carlos Alexander Gebauer** (\*1964 in Düsseldorf), FDP-Mitglied, ist Fachanwalt für Medizinrecht, Publizist und Schriftsteller, der im Privatfernsehen in Strafverteidiger-Serien auftrat. Seine anwaltlichen Schwerpunkte sind das Zivil- und Zivilprozessrecht, insbesondere zur Abwehr von Schadensersatz- und sonstigen Zahlungsansprüchen, in der Regel im Auftrag von Versicherungsgesellschaften und Industrieunternehmen.<sup>[1]</sup> Er publiziert in Tageszeitungen und Ärzte-Fachzeitschriften und moderiert/referiert bei Verbänden aus dem Gesundheitsbereich. Gebauer vertritt libertäre Positionen. So ist er der Auffassung, dass das öffentliche Recht als Organisationsprinzip unser Gesundheitswesen vergiftet.<sup>[2]</sup> Den Euro hält Gebauer für geld- und währungstechnisch funktionsunfähig, daher für gefährlich und mittelfristig friedensabträglich.<sup>[3]</sup> Er ist in mehreren libertären und neoliberalen Netzwerken aktiv; u. a. als Vorstandsmitglied der [Friedrich A. von Hayek - Gesellschaft](#). Bei der Bundestagswahl 2017 kandidierte er erfolglos für die FDP im Bundeswahlkreis Duisburg I.

## Inhaltsverzeichnis

1 Karriere .....	1
2 Verbindungen / Netzwerke .....	1
3 Zweifel am Klimawandel .....	2
4 Wirken .....	2
5 Aktuelle Informationen aus der Welt des Lobbyismus .....	2
6 Einelnachweise .....	2

## Karriere

- seit 2015 Richter im Zeiten Senat des Anwaltsgerichtshof NRW
- seit 2012 Anwalt in der Rechtsanwaltskanzlei Lindenau, Prior & Partner
- 2011 Mitwirkung als TV-Anwalt in "Die 2 - Anwälte mit Herz" bei Sat.1
- 2006 Stellvertretender Landesvorsitzender NRW der Vereinigung Liberaler Juristen e.V.
- 2006 Lehrauftrag für Sozialrecht im Fachbereich Gesundheitsökonomie der Hochschule Fresenius in Köln
- 2003 Richter am Anwaltsgericht für den Bezirk der Rechtsanwaltskammer Düsseldorf
- 2002 - 2008 Mitwirkung als TV-Verteidiger in mehreren Hundert Folgen der RTL-Sendung "Das Strafgericht"
- seit 1994 Rechtsanwalt vor allem für Versicherungsrecht und Krankenhausrecht
- Referendariat in Düsseldorf
- Studium der Philosophie, Neuere Geschichte, Sprachwissenschaften, Rechtswissenschaften und Musikwissenschaften in Düsseldorf, Bayreuth und Bonn

Quelle:<sup>[4]</sup>

## Verbindungen / Netzwerke

- Duisburger FDP: Stellv. Kreisvorsitzender
- [Friedrich A. von Hayek - Gesellschaft](#): Vorstandsmitglied
- [Property and Freedom Society](#): Referent bei den Jahrestagungen 2009 und 2014

- [Atlas-Initiative](#): Auf dem YouTube-Kanal der Atlas-Initiative werden Vorträge von Gebauer verbreitet [5]
- [Liberales Netzwerk](#): Berater, bis 2008 Mitglied des Stiftungsrats
- [Liberaler Aufbruch](#): Gründungsmitglied
- [Alternative für Deutschland \(AfD\)](#): Moderator bei Wahlkampfveranstaltungen [6]
- "Die Freie Welt" und "eigentümlich frei": Autor
- Liechtenstein Academy Foundation: Fellow
- Ärztemagazin DER KASSENARZT: Mitglied im Wissenschaftlichen Beirat

## Zweifel am Klimawandel

Gebauer ist Erstunterzeichner der Aktion [16 Klimafragen und Antworten](#), die an die Abgeordneten des Deutschen Bundestags gerichtet ist. Dort wird festgestellt: „Wir halten es für unverantwortlich, eine ganze Gesellschaftsordnung umbauen zu wollen, ohne dass verlässliche, transparente und falsifizierbare Klimamodelle vorliegen. Solange das nicht der Fall ist, sind allenfalls Anpassungsmaßnahmen verhältnismäßig und gerechtfertigt.“ [7] Zu den weiteren Erstunterzeichnern gehören Michael Limburg, Vizepräsident des Klimaleugner-Instituts [EIKE](#) und Mitglied der AfD, und Horst-Joachim-Lüdecke, Pressesprecher von [EIKE](#) und Mitglied der AfD. Zu den Kooperationspartnern gehören die [Atlas-Initiative](#), die Werteunion in Bayern und der Blog [Kalte Sonne](#), dessen Autor der Klimaleugner Fritz Vahrenholt ist.

## Wirken

Gebauer schreibt bzw. schrieb u. a. Artikel für die FAZ, die Freie Presse Chemnitz (Kolumne "Alles, was Recht ist"), CICERO, eine Vielzahl von Ärztezeitschriften (u.a. die "Ärztepost" des Verbandes der privatärztlichen Verrechnungsstellen "PVS") und die rechtslibertäre Zeitschrift [eigentümlich frei](#) (ständiger Kolumnist). Er tritt als Referent beim [Forum Freiheit](#) und als Moderator bei Veranstaltungen der [Zivile Koalition](#) auf und hält Vorträge auf Veranstaltungen von sektenähnlichen libertären Organisationen wie der [Partei der Vernunft](#), in deren Entwurf für das Grundsatzprogramm gefordert wird, direkte Steuern wie Einkommensteuern, Gewerbesteuern oder Körperschaftsteuern als Eingriff in das Eigentum zu verbieten. Weiterhin ist er Interviewpartner der rechtskonservativen Zeitschrift "Junge Freiheit". Gebauer hat gemeinsam mit [Frank Schäffler](#) den Mitgliederentscheid in der FDP über den Euro-Rettungsschirm ESM initiiert und erwog einen Austritt aus der FDP. [8]

## Aktuelle Informationen aus der Welt des Lobbyismus

[Newsletter](#)

[Bluesky](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

## Einelnachweise

1. ↑ [Profil](#), lindenau-prior.de, abgerufen am 03.08.2022
2. ↑ [Zur Toxikologie des öffentlichen Rechtes im Bereich eines Gesundheits-Systems](#), make-love-not-law.com, abgerufen am 20.09.2021
3. ↑ [Lebenslauf](#), make-love-not-law.com, abgerufen am 03.08.2022
4. ↑ [Website von Gebauer](#), abgerufen am 07.02. 2021

5. ↑ [Atlas Geldkonferenz 2021](#), youtube.com, abgerufen am 03.08.2022
6. ↑ [Alternative für Deutschland Wahlkampfaftakt in Düsseldorf](#), eigentlich frei, 3. September 2013, abgerufen am 08. 09. 2015
7. ↑ [Bewertung](#), klimafragen.org, abgerufen am 03.08.2022
8. ↑ [Rebell und TV-Star Carlos A. Gebauer droht mit FDP-Austritt](#), Express vom 13. Dezember 2012, Website Express, abgerufen am 15.4.2012